

# *Otorgan a Cuba Premio anual de la Sociedad de Cirugía de Etiopía*

---



Addis Abeba, 6 oct.- La Sociedad de Cirugía Etiopía, en su 24ª Asamblea anual, concedió a Cuba el Premio del año, por su contribución al desarrollo del servicio de Cirugía y el entrenamiento a profesionales de la Salud de ese país africano.

En una emotiva ceremonia, este sábado, el presidente de la Sociedad, Dr. Dereje Gulilat, se refirió a la inmensa contribución de la colaboración médica cubana en todo el mundo, que no sólo ha llevado asistencia a personas en numerosos lugares del planeta sino que ha proporcionado becas gratuitas a los estudiantes de varios países, entre ellos Etiopía.

En su presentación del galardón, reconoció a los numerosos médicos y paramédicos cubanos que han prestado servicio en diferentes regiones de Etiopía durante los más de 40 años de relaciones entre nuestros países y enfatizó que los cirujanos de la isla fueron los primeros de esa especialidad en algunas regiones de su país. Asimismo, destacó la contribución de Cuba para la apertura de la Facultad de Medicina en la región de Jimma.

El Dr. Gulilat se refirió a los más de cuatro mil jóvenes etíopes que han sido beneficiados con becas concedidas por la mayor de las Antillas en diferentes esferas, un número significativo de ellos en especialidades de Medicina, de los cuales más de 50 son hoy cirujanos que prestan servicios en el país. Fueron ellos, según afirmó, la fuerza de tarea inicial para el desarrollo de la Cirugía en Etiopía.

Al recibir el lauro, la embajadora de Cuba en Etiopía, Vilma Thomas, agradeció el reconocimiento en nombre del pueblo, del Gobierno de Cuba y de los cientos de profesionales del país caribeño que han estado y aún están vinculados a la cooperación entre ambas naciones, en el ámbito de la Salud.

La diplomática cubana expresó, además, el profundo orgullo por representar a un país cuyos profesionales han llevado salud y conocimientos a muchos lugares del planeta, sin esperar ninguna ganancia material, sino con el convencimiento de estar contribuyendo a crear un mundo mejor, que no es solo posible, sino necesario.

En la categoría de premios individuales del año fue también reconocido el Dr. Zewude Dereje, cirujano etíope graduado en la Facultad de Medicina de Santiago de Cuba en 1986. (Tomado de [www.granma.cu](http://www.granma.cu)/Con información de la Embajada de Cuba en Etiopía.)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/204068-otorgan-a-cuba-premio-anual-de-la-sociedad-de-cirurgia-de-etipia>



**Radio Habana Cuba**